

Nuevo libro de Manuel Gallegos y Flora Bahamonde

"Mi primer teatro"

Este miércoles a las 20 horas se presentará en el Salón Aulal de la Municipalidad de Puerto Varas, el libro "Mi Primer teatro", publicado por editorial Arayán Editores, de los autores Manuel Gallegos y Flora Bahamonde.

Belleamente ilustrado por Pablo Véliz, está orientado a difundir el arte teatral en niños y jóvenes. El texto está dividido en tres partes, la primera incluye un juego de pantomimas en tres escenas, luego uno de rosas titulado "El tibón va

al dentista", "El maravilloso circo de los hermanos Motete" y "Las bodas de la mariposa". En la segunda parte se agregan las obras "El Príncipe de los Fayanos", "Eclipse de Luna", "La casita del árbol Huiragón", "La Invasión de los Megabombas", "La Fiesta de las Libélulas" y "La increíble historia de un gato volador". Finalmente, en la tercera parte



del libro, a través de siete sesiones se ofrece un Taller de Teatro imaginario, donde una directora y un director guían el proceso de un montaje teatral con niños, ofreciendo apropiadas recomendaciones a quienes realizan esta labor o proyectan comenzarla.

EXPERIENCIA ARTÍSTICA

El editor de Arayán Editores, Hector Hidalgo, reconocido escritor de obras para niños, hace una reseña crítica de la obra, manifestando: "Mi Primer Teatro" integra desde los ejercicios de pantomima y los incipientes juegos teatrales, hasta el desarrollo de piezas más complejas para que el niño se vincule de un modo creativo a la experiencia lúdica, artística y formativa que le brinda el teatro infantil. Los autores poseen una gran experiencia en el área y esta selección ha sido plenamente reforzada y validada gracias a que todas las obras se han representado con niños de diversos sectores escolares. Los autores fundamentan la importancia de este libro con la siguiente afirmación: "El teatro es una de las actividades más integradoras del arte, ya que incluye en su expresión múltiples disciplinas estéticas. Por tal razón, su práctica en la educación resulta fundamental, puesto que su desarrollo en el aula atraviesa todos los subsectores de aprendizaje del programa de estudios de Educación Básica".

Los autores son conocidas personalidades en el ámbito de la literatura y el teatro para niños y jóvenes en nuestro medio. Manuel Gallegos, educador desde

trabal, dramaturgo y escritor miembro de IBBY—Chile.

Organización Internacional para el Libro Infantil y Juvenil. Ha obtenido cinco premios en concursos nacionales, entre los que destacan el Primer Premio Concurso Nacional de Obras Dramáticas Breves de la Municipalidad de Valdivia, Segundo Premio Concurso Gabriela Mistral de la Municipalidad de Santiago y Primer Premio Concurso Nacional de obras de Teatro Infantil, organizado por la Sociedad de Escritores de Chile, Colegio de Periodistas y Magister AFP.

Entre sus libros de teatro figuran "Teatro Juvenil, Selección de Obras, Teoría y Prácticas", "Tres obras para Navidad", "Las Aventuras del Señor don Gato", "Encuentro en Tridón y otras obras", además de su libro de narrativa como "Travestida Infernal" y "El Cisne y la Luna" (novela), "Cuentos para no cortar" y "Cuentos Mapuches del Lago Escondido, todos publicados por prestigiosas editoriales nacionales.

PARA NIÑOS

La coautora de "Mi Primer Teatro", Flora Bahamonde, es profesora de educación básica y directora de teatro escolar. Ha creado y dirigido numerosas obras para niños de escuelas rurales, donde ha desarrollado principalmente su labor pedagógica. Su sensibilidad se ha proyectado a través de la poesía, letras de canciones y guiones para obras musicales y teatrales, todos orientados al mundo infantil, coincidiendo con libro en primera publicación.

En la ceremonia de lanzamiento de esta valiosa obra, la Academia de Teatro Infantil del municipio, cuyos niños—actores provienen de diferentes establecimientos educacionales de la comuna, presentarán una de las breves obras del libro "El Maravilloso circo de los hermanos Motete", siendo los mismos niños

Mi primer teatro". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mi primer teatro". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile